
        Mein Widerspruch an die Bezirksregierung von Schwaben geschickt, wurde beantwortet:

        Meine Anfrage an das Bayr.Staatsministerium für Umwelt wurde beanwortet:


